

Atelier Fresque de la diversité pour nos E2i 3

Vendredi 2 février, La promotion de E2i 3 a participé à un atelier « Fresque de la diversité ».

Publié le 16 février 2024



Dans le cadre de la lutte par Polytech Grenoble contre toutes les formes de harcèlement, de discrimination et de violences sexistes et sexuelles, la promotion de E2i 3 a participé à un atelier « Fresque de la diversité ». La Fresque de la Diversité est un atelier d'intelligence collective conçu par l'ESSEC et Belugames, permettant d'expérimenter les mécanismes cognitifs à l'œuvre en matière de discriminations, de découvrir des approches visant à les réduire, de débattre sur leur portée et leurs limites, tout en acquérant un vocabulaire commun pour nouer un dialogue constructif et faire émerger une société plus inclusive et plus apaisée.

Mise à jour - 16/02/2024

PLUS D'INFORMATIONS

Fresque de la diversité

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1708070392370

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)